

## モニターレポート(3月報告)

### 【報告内容①】

3月3日 雪融け進むひょうたん池を見に行きました。  
堤防上の立入禁止用の鉄製フェンスが傾斜していました。

### 〈事務所からのコメント〉

ひょうたん池の堤防上の鉄製フェンスは、狭い堤防の天端を歩くと転落するおそれがあるため、立入防止用に設置してあるものです。

設置当時のフェンスは直立していましたが、その後、傾斜してしまいましたが、今のところ危険性はありませんので、存置しています。

### 【報告内容②】

ちょうど私があちこち見ている時、旅客機が上空を飛んでいきました。  
何でもない光景ですが、休憩所または見学所みたいな所があると、ほっと一息つけるのになあと思いました。

### 〈事務所からのコメント〉

阿賀野川の堤防に隣接して新潟空港があり、新潟空港に進入する飛行機が無事着陸できるように、進入灯が阿賀野川左岸に設置されています。新潟空港に隣接する堤防は、進入禁止となっています。飛行機が低空を飛行することから、安全を確保するためです。

※複数のモニター報告を要約してあります。

### 【報告内容③】

泰平橋の河川敷に除雪された雪が集められているのを初めて知りました。満願寺から泰平橋まで河川敷の歩道、自転車道が繋がると素晴らしいサイクリングコースになります。

#### 〈事務所からのコメント〉

泰平橋上下流の雪の山は、新潟市東区の除雪による排雪場所です。昨年までは、泰平橋の下流だけだったのですが、今年は泰平橋の上流も排雪場所として必要になりました。今年の雪は異常に多かったということですね。

江南区が工事しているサイクリングロードは、最終的には、阿賀野川フラワーラインとして、レクリエーション広場から大阿賀橋の上流までつながることになります。沿岸沿いに自転車を走らせる人が多くなることと思います。

### 【報告内容④】

阿賀野川水辺プラザに車を止め、阿賀野川河川公園、ホリスティックパークまでをスロージョギングしながら観察しました。ホリスティックパークは初めて降りたちました。トイレもきれいでした。

#### 〈事務所からのコメント〉

「ホリスティックパーク」とは、学校の授業では得られない「全体性の感得及び体感」を目的とする自然体験公園として位置付けられています。

※複数のモニター報告を要約してあります。

### 【報告内容⑤】

除雪作業で、道の境目を示す反射ポールが倒れている(倒れそうになっている)姿が見られます。

羽下大橋から下条大橋に向かって走っていると、看板付近の早出川の標識が大きく崩れています。土台となるコンクリートが見えて、倒れている様子がわかります。今年の雪の多さを物語っていると思います。

### 〈事務所からのコメント〉

ご報告の倒れた反射ポールですが、道路管理者(新潟県、新潟市)にその旨伝えました。

早出川の標識が倒れていた件ですが、現地を確認のうえ対応します。

### 【報告内容⑥】

平成24年1月～2月末の五泉市の雪害関係を御報告致します。

・市では市長を本部長とする雪害対策本部を設置し、雪害防止の取り組みを強化しました。除雪作業中の事故も発生いたしました。

### 〈事務所からのコメント〉

今冬は、寒さも厳しい豪雪でしたが、季節は確実に春に向かっていきます。

阿賀野川の中でも若葉が芽吹き、人々も活発に動き始めますので、季節の移ろいを肌で感じてください。

※複数のモニター報告を要約してあります。